



En la comuna El Monte, se denuncia alza de la delincuencia por sus habitantes

Description

Los vecinos y vecinas de El Monte, vienen denunciando un preocupante aumento de la delincuencia, la venta de drogas y de la violencia en esta rural comuna.

Frente a esta situación, la Delegada Provincial Stephanie Duarte, junto a otras autoridades articulan planes de acción orientados a brindar una mayor seguridad a la comunidad, como también, en el llamado que se hace a los vecinos y vecinas de trabajar con mayor organización, fortaleciendo las Juntas de Vecinos y comités de seguridad vecinal para que los espacios públicos sean nuevamente parte del sano y seguro esparcimiento de la población.

Date Created

Enero 2023